



Eine Renette wurde von der Bürgerstiftung zum 30. Gründungstag des Frauennotrufs gewidmet. Brigitte Erm (Mitte r.) überreichte der Notruf-Vorsitzenden Barbara Luck (3.v.l.) eine Urkunde. Foto: Andreas Herrmann

## Bürgerstiftung spendiert Renette für Frauennotruf

**Aachen.** Jetzt hat der Frauennotruf seinen eigenen Lebensbaum. Zum 30-jährigen Gründungstag spendierte die Bürgerstiftung Lebensraum Aachen auf der Baumwiese am Blauen Stein in der Soers einen Apfelbaum. Mit einer Zuccalmaglio-Renette – benannt nach dem Grevenbroicher Justizrat von Zuccalmaglio – würdigte die Bürgerstiftung damit das 30-jährige Engagement der aus der Frauenbewegung hervorgegangenen Fachberatung gegen sexualisierte Gewalt.

„Rund 90 aktive Frauen haben in den letzten 30 Jahren viel für Frauen und Mädchen in der Region geleistet“, lobt die Vorsitzende der Bürgerstiftung Lebensraum Aachen, Brigitte Erm, den Frauennotruf. „Der Frauennotruf leistet unverzichtbare Dienste im Kampf gegen sexuelle Gewalt, sowohl fachlich als auch sozialpolitisch. Die Baumwidmung ist ein symbolischer Dank für das nachhaltige Engagement in unserer Region“, sagt Brigitte Erm. (dd)